
  

 
  

◆ 124名の新入生を迎えました ◆ 

過日（4 月 11 日）、第 57 回入学式を実施しました。

今回までは、来賓の方々をお呼びせず、保護者と教職

員及び在校生で新入生を迎えました。 

学校長式辞では、「浜玉中三訓」について「時間～と

きを守る、掃除～場を清める、挨拶～礼をつくす」の

大切さを伝えました。 

また、私たち一人一人が持っている、個性や特性、

価値観や考え方を尊重する生き方が求められる「ダイ

バーシティ（多様性）」の考え方を示し、「ビヨンド・

コロナ」の時代は、「新しい世界観」で社会を創っていく必要があると話しました。 

◆ 始業式から約 2週間が過ぎました ◆ 
始業式（4月 7 日）から約 2 週間が経ちました。新

入生に対する生徒会オリエンテーションや部活動見学

も終わり、健康診断が断続的に行われている状況です。

こうした年度初めの行事は、5月の GW以降に落ち着

いていく見通しです。 

現在、生徒たちは落ち着いた状況です。朝、校門に

立っていると、皆、元気に朝の挨拶をしてくれます。

特に新制服に身を包んだ 1年生はフレッシュそのもの

といった感じです。5 月には、修学旅行やバス研修が

控えており、生徒たちも楽しみにしているものと思います。 

なお、体育大会については、ここ数年は 5 月に開催していましたが、コロナの収束を見通して、

以前のように 9月開催に戻しています。 
◆ 全国学力調査・県学力調査について ◆ 
昨日（4月 18日）、3年生を対象に「全国学力・学習状況調査」、2年生を対象に「佐賀県学習状

況調査」が実施されました。 

これまで、県学力調査は 12月に実施されていましたが、今年度から 4月実施に改められました。

教科数も国語、英語、数学の３教科となりました。また、作問や採点、データ入力や分析も教員負

担軽減のために民間業者に委託されたところです。県学力調査は、これまでにも度々実施時期が変

更されてきました。全国調査と同じ 4月実施になったことで、検証と改善のサイクルに余裕が生ま

れるものと期待しています。 

学力を試験だけで測ることはできないと考えますが、学力の指標の１つとされていることから、

生徒にもフィードバックできるよう努めていきたいと思います。 

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》 
《学校教育目標》    『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』 
                    《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒 
 

■唐津競艇場で開催された「ツールド九州2023in唐津」に行ってみた■イベント会場には旧車の展示やチー

ムのパドックが立ち並び華やかな雰囲気だった■実際の競技は生垣で囲った中で爆音を轟かせながら行われ

ていたようだが…■あんな狭いところで 50台以上のレースカーがどんな競技をしているのだろう？（イタル） 
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